
Confirma Cárdenas que no solicitó licencia al Conacyt y afirma que seguirá cobrando la beca de ...
Miércoles, 01 de Mayo de 2019 11:30

Asimismo, Cárdenas Sánchez indicó que pese haber solicitado a la Ibero Puebla iniciar su
trámite para obtener su licencia como investigador y dejar ...

Leer más: Google Alert - Ibero Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.diariocambio.com.mx/2019/zoon-politikon/item/14452-confirma-cardenas-que-no-solicito-licencia-al-conacyt-y-afirma-que-seguira-cobrando-la-beca-de-40-mil-al-mes&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyHWNkOWQ4OTdiNmYyYjIyN2M6Y29tLm14OmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNG8_4PDBE4J6yVs11PF7IUHMyMrmA

